



Diabéticos del Clínico enviarán análisis de casa a su historia digital

La experiencia se pone en marcha con 800 pacientes que padecen diabetes juvenil

L. G. / MÁLAGA

Un programa informático permitirá algo que parecía imposible: que del aparato con el que los diabéticos se miden el azúcar en sus casas puedan enviar los resultados directamente a su historia clínica digital para que los vea un endocrinólogo. La experiencia, que es pionera, se pondrá en marcha con 800 enfermos de diabetes juvenil del Hospital Clínico gracias a un acuerdo con los laboratorios Roche. La empresa ha aportado el software para la iniciativa y becas para que informáticos vigilen el programa.

Los beneficios del sistema –que requiere de un móvil o un ordenador para la transmisión– son varios: a los pacientes les evita tener que apuntar los resultados en una libreta y a los médicos les da la información estadística ya procesada, lo que facilita la obtención de conclusiones para investigación y además permite conocer la situación del enfermo en tiempo real. En el futuro se le añadirá un sistema de alerta que avise cuando los parámetros no sean normales.